

Modaes

Empresa

Inditex sigue conquistando México con cuatro aperturas en Cuernavaca

El gigante español abrirá puntos de ventas de sus líneas Zara Home, Stradivarius, Oysho y Pull&Bear en el complejo Plaza Averanda.

Modaes
3 oct 2017 - 00:00

Inditex sigue conquistando México con cuatro aperturas en Cuernavaca

Inditex consolida su reinado en México. El gigante español de distribución de moda pondrá en marcha cuatro nuevas tiendas en la ciudad de Cuernavaca. **El grupo abrirá nuevos puntos de venta de sus cadenas Zara Home, Stradivarius, Oysho y Pull&Bear en el centro comercial Plaza Averanda**, en próximo noviembre.

Con estas aperturas, Inditex romperá la barrera de las 380 tiendas en el mercado azteca, según *Fashion Network*, sumando los tres nuevos establecimientos que abrirá Massimo Dutti en las ciudades de Mérida y Pachuca.

Entre febrero y julio, Inditex puso en marcha 16 nuevas tiendas en México. En total, la compañía opera con 376 establecimientos en el país, su quinto mercado en todo el mundo por número de tiendas, y el tercero por aperturas en la primera mitad del año, sólo por detrás de China e Italia y empatado con Arabia Saudí.

Inditex alcanzará las 380 tiendas en el mercado mexicano con las cuatro nuevas aperturas

México es el único país de la región en el que Inditex está presente con todas sus cadenas : Zara, Zara Home, Pull&Bear, Bershka, Stradivarius, Massimo Dutti, Oysho, Uterqüe y Letfies. En el resto de Latinoamérica, el gigante suma 637 tiendas.

Inditex elevó su facturación un 11,5% entre febrero y julio, hasta 11.671 millones de

Modaes

euros (13.984,7 millones de dólares). Las utilidades netas de Inditex se situaron en 1.366 millones de euros (1.63,8 millones de dólares), un 9% similar al primer semestre de 2016.